

Ein Ausflug nach Köln



Auf dem Programm der Arras-Freunde-Herten stand für den April ein Ausflug nach Köln. Ziel war es, neben einem Bummel durch die Domstadt, die Kunstaussstellung im Wallraf-Richartz-Museum zu besuchen.

Die Ausstellung "1863 Paris 1874" entführte die Arras-Freunde-Herten in die Kunstszene des 19. Jahrhunderts in Paris. Unsere Museumsführerin nahm uns mit auf die Reise von der Salonmalerei in die Welt der Impressionisten.

Weltberühmte Werke aus den Museen wie z. B. der Berliner Nationalgalerie, dem Louvre, Prado, der MET und National Gallery Washington sind dort zu sehen. Anhand der Darstellungen des täglichen Lebens in Paris sah man, wie sich der Geist der Zeit auch in der Malerei niedergeschlagen hat. Die Werke der Impressionisten hat man dank der guten Erklärungen und Hinweise nach dem Besuch der Ausstellung mit einem neuen Blick betrachten können.



Obwohl die Ausstellung der Hauptanlass war, nach Köln zu fahren, haben die Arras-Freunde auch die Altstadt besucht und ein zünftiges Essen im „Bierhaus am Rhein“ genossen.

Für die perfekte Organisation dieser Reise inkl. Stadtführung danken wir an dieser Stelle Doris Vollmer.

Erika Springstüb 22.04.2024